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‘Codin Incentiva’ leva serviços 
e oportunidades para Macaé

Estado assina acordo para 
mudar operação dos trens

CORREIO FLUMINENSE

Extinção automática do contrato

Bolsas de estudo em Saquarema

Palestra sobre Empreendedorismo

O Codin Incentiva, projeto 

itinerante da Companhia 

de Desenvolvimento In-

dustrial do Estado do Rio 

de Janeiro, será realizado, 

no dia 28 de novembro, 

em Macaé. A sexta etapa 

da iniciativa estatal acon-

tecerá, a partir das 9h, 

durante o evento Macaé 

Empreendedora, no Hotel 

Royal Macaé Palace. 

Promovida na cidade do 

Norte Fluminense, em 

parceria com o Sebrae e 

a Prefeitura de Macaé, a 

ação levará a estrutura 

técnica especializada da 

Companhia, em uma ma-

nhã de trabalho, para que 

empreendedores, con-

tabilistas e profissionais 
liberais tenham a oportu-

nidade de conhecer a fun-

do os serviços oferecidos 

pela Codin.

O Governo do Estado e a 

SuperVia assinaram, nesta 

terça-feira (26), o acordo 

que dará início à saída da 

atual concessionária, per-

mitindo que uma nova 

empresa assuma a ope-

ração do sistema de trens 

metropolitanos. A solução 

negociada garante uma 

transição tranquila e com a 

manutenção do serviço de 

transporte à população. O 

Poder Público e a empresa 

farão os aportes necessá-

rios para o funcionamento 

do sistema até a chegada 

de uma nova operadora, 

com prazo máximo de 

até nove meses. O Gover-

no do Rio vai nomear um 

observador para orientar e 

acompanhar as decisões 

operacionais e financeiras 
da SuperVia. Ainda segun-

do o acordo, o governo fará 

aportes financeiros de R$ 
300 milhões, recursos des-

tinados à operação e inves-

timentos. 

Já a controladora Gumi 

Brasil se comprometeu 

a aportar R$ 150 milhões 
para pagamento de cre-

dores.

A transição da operação 

dos trens está prevista 

para ocorrer num período 

de 180 dias, prorrogáveis 
por mais 90 dias. Ao fim 
do prazo, ocorrerá a extin-

ção automática e imedia-

ta do Contrato de Conces-

são. 

A transição dos serviços 

está prevista para ocorrer 

num período de 180 dias, 
prorrogáveis por mais 

90 dias. Ao fim do prazo, 
ocorrerá a extinção au-

tomática e imediata do 

Contrato de Concessão.

A Prefeitura de Saquare-

ma, por meio da Secre-

taria Municipal de Edu-

cação, Cultura, Inclusão, 

Ciência e Tecnologia, está 

disponibilizando novas 

1.030 (mil e trinta) bolsas 
integrais de estudo, para 

Ensino Superior do Pro-

grama Conexão Univer-

sitária – COUNI, sendo 30 

para o curso de medicina, 

920 para outras gradua-

ções e 80 (oitenta) para 

EAD Síncrono – Ensino à 

Distância. 

As inscrições estão aber-

tas e deverão ser feitas via 

Internet, por meio do por-

tal do Programa COUNI  

até o dia 09 de dezembro 

de 2024.

A programação contará 

com a palestra “Empreen-

dedorismo, a arte de desa-

fiar o presente”, do conta-

dor e empresário Edilson 

Jr., que também é vice-pre-

sidente de Desenvolvimen-

to Profissional do Conselho 
Regional de Contabilidade 

do Rio de Janeiro (CRCRJ). 

Outra dinâmica do projeto 

são os atendimentos indivi-

dualizados realizados pelos 

profissionais da Codin, tan-

to para os empreendedores 

que já possuem processo 

em aberto para a aquisição 

de incentivo fiscal, quanto 
para aqueles que buscam 

orientações a respeito da 

abertura do pleito pelos be-

nefícios.
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Codin levará estrutura técnica para Macaé

Assinatura de acordo judicial com a Supervia

Nova Diretoria 
Executiva da 
CDL-VR é eleita 

Foi eleita na noite dessa 
segunda-feira (25), a nova Di-
retoria Executiva da Câmara 
de Dirigentes Lojistas de Volta 
Redonda (CDL-VR) para o 
biênio 2025/2026. Quem assu-
me a presidência é o empresário 
Giovane Freitas Ferreira, tendo 
como vice-presidentes, José Luiz 
Vidigal Fagundes Costa, atual-
mente, diretor administrativo e 
de Patrimônio; e Leonardo Al-
meida, atual presidente. A elei-
ção foi na sede da CDL-VR, no 
Aterrado. Pela primeira vez, o 
Conselho Consultivo, formado 
pelos ex-presidentes também terá 
um presidente. Quem assume o 
cargo é o empresário César Fer-
nando Alves Abrantes. A posse 
administrativa da nova Diretoria 
Executiva vai ser em janeiro.

Giovane assume o cargo 
depois de ser diretor e vice-pre-
sidente, com o objetivo de dar 
continuidade ao trabalho que já 
vem sendo realizado, focando 
ainda mais na capacitação do 
comércio, trazendo mais inova-
ção e modernização para a enti-
dade. Ele tem 53 anos, é casado 
e tem dois filhos. E empresário 
há 35 anos do setor de telefonia 
é dono do Grupo Cronológica 
com 40 lojas no interior do Rio 
de Janeiro e São Paulo. “Come-
cei a trabalhar muito cedo, com 

oito anos, eu já era empreende-
dor e, aos 18 anos, abri a minha 
primeira loja e nunca mais parei 
de empreender”, contou.

O empresário enfatizou que 
enxerga a CDL Volta Redonda 
como uma entidade impor-
tante para o desenvolvimento 
econômico da cidade e exem-
plo para outras instituições 
empresariais por ser atuante na 
capacitação do setor produtivo, 
principalmente, dos segmen-
tos de varejo e serviço, criando 
oportunidades de crescimento 
para as empresas. “É uma enti-
dade preocupada em oferecer 
serviços de qualidade, cursos, 
palestras, campanhas, eventos e 
atividades que agregam conhe-
cimento no dia a dia das em-
presas, além de ter parcerias e 
convênios que otimizam custos 
e geram resultados para os asso-
ciados”, acrescentou.

Ele ressaltou ainda que a 
CDL-VR também é uma ins-
tituição com uma representa-
tividade forte junto ao Poder 
Público sempre lutando pelos 
interesses da classe lojista e de 
prestação de serviço. “Vejo a 
CDL como uma grande inter-
locutora da nossa classe, sempre 
defendendo o setor produtivo, 
buscando um diálogo saudável 
para o desenvolvimento econô-

mico e social e vamos manter 
esse caminho de união não só 
com o Poder Público, mas tam-
bém com as nossas entidades-
-irmãs”, acrescentou.

Giovane também elogiou o 
trabalho que vem sendo desen-
volvido pela atual gestão e rea-
lizada pelos ex-presidentes, que 
sempre buscaram fazer da CDL 
de Volta Redonda uma entidade 
respeitada e conectada às neces-
sidades do setor produtivo. “A 
CDL sempre foi muito bem 
conduzida por seus presidentes 
e pretendendo dar sequência a 
esse trabalho, porque, acredito 
que cada gestão vem para so-
mar, trazer novas ideias, e que-
ro, junto com a minha diretoria, 
buscar mais inovação, novos 
serviços, focar ainda mais na ca-
pacitação, que acho fundamen-
tal para o desenvolvimento das 
empresas”, disse.

O presidente-eleito comen-
tou ainda sobre a nova direto-
ria. “O Leonardo, que é o atual 
presidente, vai continuar como 
vice, me dando suporte com a 
experiência que tem de tantos 
anos na CDL, e o nosso diretor 
José Luiz Vidal Fagundes tam-
bém vai ser vice. Ele é um em-
presário jovem, com um olhar 
diferenciado sobre esse novo 
empreendedorismo, de uma 

Quem assume a presidência da instituição 
é o empresário Giovane Freitas Ferreira

Divulgação/CDL

Presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de Volta Redonda (CDL-VR) será o empresário Giovane Freitas Ferreira

CdL Jovem terá novo 
presidente para os 
próximos dois anos

Além das eleições da dire-
toria da CDL, a CDL Jovem 
de Volta Redonda também 
terá uma nova gestão para 
2025/2026. Quem assume a 
presidência é o empresário Ro-
bert Wagner Souza, no lugar de 
Lucas Ribeiro, que passará para 
a Executiva. Os empresários 
Gustavo Magno Ávila e Maria 
Marques serão os vice-presi-
dentes.

Robert falou sobre seu de-
safio no futuro cargo. “A nova 
gestão da CDL Jovem busca 
inovar e fortalecer o empreen-
dedorismo jovem, promovendo 
ações estratégicas para o desen-
volvimento do comércio local. 
Com foco na modernização, o 
nosso time planeja investir em 
capacitações, eventos de net-
working e uso de tecnologia 
para impulsionar negócios”, co-
mentou.

Segundo ele, além disso, 
pretende estreitar o diálogo en-

tre empresários e comunidade, 
incentivando práticas sustentá-
veis e colaborativas. “Sabemos 
da importância de conectar 
jovens empreendedores a opor-
tunidades de mercado e quere-
mos criar essa conexão. Com 
energia renovada, a gestão visa 
transformar desafios em opor-
tunidades de crescimento. A 
união e a visão inovadora são os 
pilares dessa nova fase”, disse.

Já Lucas Ribeiro, que deixa 
a presidência no final de de-
zembro, também falou sobre 
os dois anos à frente da CDL 
Jovem e também do tempo que 
passou como diretor.

- Os últimos anos foram 
incríveis! Vivenciamos muitos 
aprendizados e ampliamos sig-
nificativamente o alcance da 
voz da CDL Jovem. Promove-
mos visitas de jovens a empre-
sas, organizamos uma feijoada 
beneficente, realizamos pales-
tras, treinamentos e eventos 

que incentivaram jovens em-
presários a buscar mais conhe-
cimento e desenvolvimento. 
O nosso principal objetivo foi 
criar um espaço de confiança 
onde cada jovem empresário 
pudesse compartilhar seus de-
safios e encontrar parceiros 
com o mesmo propósito: gerar 
empregos e desenvolver seus 
negócios -, disse.

Ele comentou ainda que se 
sente honrado por fazer parte 
do time da CDL Jovem des-
de 2018, por ter contado com 

todo o apoio e confiança do 
presidente Leonardo Almeida, 
da CDL Executiva, e por ter en-
contrado dentro da gestão, um 
sucessor tão brilhante como o 
Robert Souza, a quem desejou 
sucesso. “Neste novo biênio, 
tenho o privilégio de assumir 
um novo desafio: a convite do 
presidente Giovane vou inte-
grar o time da CDL Executiva 
e continuar contribuindo para 
o movimento lojista que tanto 
fortalece e impulsiona nossa ci-
dade”, acrescentou.

Divulgação/CDL

Quem assume a presidência é Robert Wagner Souza

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

família tradicional do comércio 
e que vem atuando também na 
empresa deles com essa visão de 
crescimento e modernização 
tão necessária hoje nesse mer-
cado que se transforma diaria-
mente”, disse.

Leonardo Almeida, que vai 
deixar a presidência em dezem-
bro deste ano, também falou 
sobre esses dois anos à frente 
da CDL-VR. “Tenho quase 
15 anos de CDL, fui diretor 
da CDL Jovem, onde também 
fui presidente, depois diretor 
da Executiva, e, presidente 
agora. Nessas duas décadas e 
meia, aprendi muito como em-
presário, mas também sobre a 
importância do associativismo, 
de como podemos pensar e tra-
balhar para desenvolver as em-
presas da nossa cidade. Ser pre-
sidente também é abrir mão um 
pouco dos nossos negócios e se 
dedicar a nossa classe, aos nos-
sos associados, nos traz muito 
aprendizado. Nossa Diretoria 
buscou fazer um trabalho fo-
cado no desenvolvimento das 
empresas e seus colaboradores, 
com palestras que pudessem 
transformar os negócios e acho 
que atingimos nosso objetivo, 
vendo nossos eventos sempre 
cheios de empreendedores em 
busca de crescimento”, afirmou.

Ele também desejou su-
cesso a nova gestão. “Deixo a 
presidência, mas não a CDL, 
onde vou continuar colaboran-
do sempre com essa missão de 
manter a nossa cidade sempre 
à frente quando falamos de um 
comércio de qualidade e refe-
rência para o Sul do Estado. 
Desejo sucesso ao presidente 
Giovane e sua diretoria, tenho 
certeza de que será uma gestão 
de muitas conquistas para a 
nossa entidade e para nosso co-
mércio”, acrescentou.


